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Sitzung der Bezirksvertretung Schildesche am 02.05.2024 
Antwort zu den Fragen einer Fragestellerin O.:  
 

Machbarkeitsstudie Radverbindung zwischen Innenstadt und Campus 
 
 
Text der Bürgerfrage 1: 
 
Wie wird sichergestellt, dass die Grundstücke jederzeit angefahren werden können? 
 
Antwort des Amtes für Verkehr: 
 
In den weiteren Planungen wird die Anfahrbarkeit aller Grundstücke berücksichtigt. 
 
Text der Bürgerfrage 2: 
 
Was passiert mit den Lichtzeichenanlagen? 
 
Antwort des Amtes für Verkehr: 
 
In den weiteren Planungen wird geprüft, welche Lichtsignalanlagen notwendig sind bzw. 
zusätzlich errichtet werden müssen. 
 
Text der Bürgerfrage 3: 
 
Wie wird sichergestellt, dass Notdienste nicht im Stau stehen und dadurch verspätet den 
Einsatzort erreichen? 
 
Antwort des Amtes für Verkehr: 
 
Eine Beteiligung der Notdienste findet im weiteren Verlauf der Planungen statt. 
 
Text der Bürgerfrage 4: 
 
Warum findet der Bültmannshof mit zahlreichen Gewerbe/Praxen keine Erwähnung in der 
Studie? 
 
Antwort des Amtes für Verkehr: 
 
Der Bültmannshof findet Erwähnung im Variantenvergleich z.B. bei „Arbeitsplätzen“ und in der 
Zusatzuntersuchung zur Kurt-Schumacher-Straße unter „Alltagszielen 
Einkauf/Erledigung/Freizeit“.  
 
 
 
 


